
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Terceira Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
14(quatorze) de janeiro do ano de 
2025(dois mil e vinte e cinco)--------------- 

 Às dez horas do dia 14(quatorze) de janeiro do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adair Novaes, Alexandra dos 
Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, 
Jean Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de 
Almeida Pires, Geovani Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo 
Simas de Azevedo, Milton Alencar Júnior, Oseias Rodrigues Couto, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderlei 
Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e 
aprovada Ata do dia 09/01/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: PROJETO DE LEI Nº 0004/2025 - VANDERLEI RODRIGUES 
BENTO NETO, CRIA OS CENTROS DE ATENÇÃO PSICOSOCIAL (CAPS) 
MÓVEIS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI Nº 0007/2025 -  SÉRGIO LUIZ COSTA AZEVEDO FILHO, 
RECONHECE O ESTADO DE CALAMIDADE FINANCEIRA NO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO, DECLARADO PELO DECRETO Nº 7.412 DE 6 DE JANEIRO DE 
2025 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (MENSAGEM EXECUTIVA Nº 02/2025); 
PROJETO DE LEI Nº 0008/2025 - JOHNNY LUIZ CASTRO DA COSTA, 
DISPÕE SOBRE A COMERCIALIZAÇÃO DAS ARMAS QUE DISPARAM 
BOLINHAS DE GEL, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO 
DE LEI Nº 0009/2025 - TATÁ DE TAMOIOS, OBRIGA A INSTALAÇÃO DE 

SISTEMA DE POSICIONAMENTO GLOBAL - GPS NOS VEÍCULOS DE 
TRANSPORTE ESCOLAR; PROJETO DE LEI Nº 0011/2025 - MILTON 
ALENCAR JÚNIOR, DISPÕE SOBRE A EXIBIÇÃO DE INFORMAÇÕES DE 
TURISMO E CULTURA ANTES DAS SESSÕES DE CINEMA NO MUNICÍPIO 
DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI Nº 0012/2025 - SÉRGIO LUIZ COSTA 
AZEVEDO FILHO, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO PARA PAGAMENTO DA FOLHA 
SALARIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS E PARA GASTOS 
COM INFRAESTRUTURA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (MENSAGEM 
EXECUTIVA 03/2025); PROJETO DE LEI Nº 0013/2025 - SÉRGIO LUIZ 
COSTA AZEVEDO FILHO, ALTERA A LEI MUNICIPAL N º 4.139, DE 03 DE 
JANEIRO DE 2025, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (MENSAGEM 
EXECUTIVA Nº 04/2025). Terminada a leitura do Expediente, o Senhor 
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Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
primeiro orador inscrito o Vereador Giovane Rodrigues, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida discorreu sobre Indicações de 
sua autoria, dispondo sobre mutirão de limpeza para o Bairro Florestinha e outra 
Indicação sobre reforma por conta de infiltrações no ESF no mesmo Bairro. Após 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da 
Tribuna o Vereador Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, que inicialmente 
saudou a todos. Em seguida teceu comentários sobre a reconstrução do muro 
da Escola Catarina da Silveira Cordeiro, no Bairro Monte Alegre. Em seguida 
discorreu sobre outra proposição de sua autoria, dispondo sobre a colocação de 
Guardas Municipais no período de saída da Escola Cecília Nogueira, na Avenida 
Wilson Mendes, enfatizando que havia grande fluxo de automóveis no local. 
Continuando, sugeriu que fosse concedida Moção de Aplausos aos policiais do 
Bairro Jacaré, que salvaram um bebê que estava engasgado, destacando que 
as forças de segurança eram o último muro que dividia a criminalidade da 
sociedade, cujos homens se dedicavam à segurança da população e que saiam 
de suas casas sem saber se iam voltar ou não. Agradeceu a tenção de todos, no 
que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador Jonathan de 
Almeida Pires, que inicialmente saudou a todos. Em seguida falou sobre a 
importância de que fosse colocado GPS nos ônibus escolares, ressaltando que 
o objetivo era dar mais tranquilidade aos pais dos alunos que perdiam muito 
tempo no momento de buscar seus filhos, por não saberem o horário certo de 
aguardar nos pontos de ônibus. Falou ainda sobre outro projeto de sua autoria, 
dispondo sobre a criação de uma linha de ônibus na rua do DPO, passando pela 
Rua dos Macacos, saindo na Rua Beles Cardoso, em virtude de que havia 
crianças que acabavam tendo que caminhar cerca de seis quilômetros 
enfrentando chuva e sol até chegar a pista da Rodovia Amaral Peixoto. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da 
Tribuna o Vereador José Antônio Odilon, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida discorreu sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre estudo 
técnico para a construção de uma ciclovia a partir da Rua Adolfo Beranger Junior 
até a Vila do Sol, destacando que a faixa seria de grande valia para os moradores 
de tais locais que eram obrigados a transitar entre os carros, correndo perigo 
constante. Continuando disse, que muitos não respeitavam a proibição de 
retorno em frente a peixaria, nas proximidades do Bairro Jacaré, com isso 
solicitou a instalação de um posto da Guarda Municipal na Avenida Wilson 
mendes em frente ao CRIAN. Em aparte, o Vereador Claudio Roberto Nunes 
disse, que a Avenida Wilson Mendes estava em estado de abandono por parte 
do Poder Público havia muito tempo, assim parabenizava o orador pela 
Indicação. Retomando ao seu discurso, o Vereador José Antônio agradeceu o 
aparte e afirmou que, realmente quem pagava o preço era o cidadão. Agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o 
Vereador Paulo Brízio da Cunha, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 
falou sobre Indicação de sua autoria, dispondo sobre a reconstrução da Escola 
Casarão, que fora demolida em 2012. Disse, que as matrículas para o ano letivo 
estavam abertas em Cabo Frio e que seu sonho era ver todas as crianças na 
escola, com isso estava trabalhando para que houvesse vagas para todos. 
Disse, que a Educação era fundamental para o ser humano, frisando que 
entendia as dificuldades pelas quais passavam o município, contudo, estava 
certo de que aquele projeto de Educação seria concluído. Em aparte, o Vereador 



José Antônio Odilon disse que, aquela escola era mesmo de muita importância 
para o Bairro Jardim Esperança e que inclusive sua mãe trabalhara naquela 
instituição. Disse ainda, que muitas crianças do bairro não estavam conseguindo 
vagas nas escolas. Retomando ao seu discurso, o Vereador Paulo Brízio 
agradeceu o aparte e continuando afirmou que, era de extrema importância que 
fosse criada uma rua de mão única na altura da saída do Bairro Jardim 
Esperança na direção de São Jacinto, em virtude de que havia sempre muito 
engarrafamento no local. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. Não havendo mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor 
Presidente conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. 
NESTA ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI 
Nº 0004, 0008, 0009 E 0011/2025. FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE 
URGÊNCIA Nº 0007/2025 AOS RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI 
Nº 0007/2025, 0012 E 0013/2025. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS SE REUNIRAM 
PARA EMITIR PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO QUE FOI APROVADO 
AOS RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI Nº 0007/2025, 0012 E 
0013/2025. ESTANDO PORTANDO APROVADOS OS REFERIDOS 
PROJETOS DE LEI. A SEGUIR FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES Nº 
0001, 0002, 0017, 0032, 0044, 0065, 0066, 0067, 0070, 0071, 0072, 0073, 0074, 
0075, 0076, 0077, 0078, 0081, 0082, 0084, 0086 E 0089/2025. FOI APROVADA 
A MOÇÃO Nº 0002/2025.Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo oradores para o 
uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente 
Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente 
Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será 
assinada para que produza seus efeitos legais. 
 

 


